

## Heru Bentuk Timsus Penyusun dan Penyempurna Naskah RUU DKI

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono membentuk tim khusus penyusunan dan penyempurnaan usulan untuk naskah akademik dan Rancangan Undang-Undang (RUU) mengenai Daerah Kekhususan Jakarta (DKJ) sebagai pengganti Daerah Khusus Ibu Kota (DKI).

"Membentuk Tim Penyempurnaan Usulan Rancangan Naskah Akademik dan rancangan undang-undang mengenai Kekhususan Jakarta," kata Heru dalam pernyataan resmi dikutip di Jakarta, Senin (2/10).

Heru menetapkan pembentukan tim untuk menyusun usulan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta kepada pemerintah pusat melalui Keputusan Gubernur Nomor 643 Tahun 2023. Dalam keputusannya, Heru sudah menetapkan susunan keanggotaan dalam tim penyempurnaan usulan tersebut.

Heru menjadi pembina tim dan menunjuk Sekretaris Daerah (Sekda) DKI, Joko Agus Setyono sebagai ketua tim. Adapun wakil ketua tim diemban Asisten Pemerintahan Sekda DKI Jakarta, Asisten Perekonomian Sekda DKI Jakarta, serta Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Sekda DKI Jakarta.

Selain itu, Asisten Kesejahteraan Rakyat Sekda DKI Jakarta dan Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah juga menjadi wakil ketua tim. Sementara untuk anggotanya berjumlah 73 orang yang terdiri atas perwakilan setiap dinas atau organ perangkat daerah (OPD) DKI Jakarta.

Adapun tugas tim, yakni melakukan evaluasi dan analisis kebutuhan pengaturan Jakarta usai pemindahan ibu kota, menyusun bahan dan materi penguatan substansi usulan Rancangan Naskah Akademik dan RUU mengenai Kekhususan Jakarta, mengidentifikasi data empirik kondisi, kebutuhan dan peluang Jakarta saat ini dan masa mendatang.

Kemudian, melakukan

evaluasi dan analisis terhadap peraturan perundang-undangan terkait kekhususan Jakarta, melakukan analisis kebutuhan regulasi dan/atau kewenangan yang berkaitan dengan arah pengembangan dan kebijakan Kota Jakarta pada lingkup ekonomi, sosial, kelembagaan, keuangan serta kebijakan lain yang berkaitan dengan pemindahan ibu kota.

Memberikan dan menginventarisasi data serta informasi yang berkaitan dengan proses penyempurnaan usulan rancangan naskah akademik dan RUU mengenai Kekhususan Jakarta pada jajaran perangkat daerah/unit kerja pada perangkat daerah Pemerintah Provinsi DKI Jakarta sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Berikutnya, merumuskan arah pengembangan dan kebijakan yang berkaitan dengan arah pengembangan dan kebijakan Kota Jakarta di lingkungan ekonomi, sosial, kelembagaan, keuangan serta kebijakan lain pasca pemindahan Ibu Kota, serta merumuskan rekomendasi pengelolaan aset dan konsep jangka panjang Kota Jakarta.

Mereka juga ikut merancang dan merumuskan materi publikasi serta sosialisasi seperti infografis dan buku saku serta hal lainnya yang dibutuhkan, serta melaksanakan focus group discussion (FGD), diskusi publik dan sosialisasi konsep kekhususan serta pengembangan Kota Jakarta sesuai pemindahan ibu kota.

Selain itu, tim juga bertugas melakukan koordinasi dengan pemangku kepentingan yang berkaitan dengan penyempurnaan usulan naskah akademik rancangan undang-undang mengenai kekhususan Jakarta, berkoordinasi dengan kementerian atau lembaga lainnya sesuai dengan kebutuhan pelaksanaan tugas. "Melakukan tugas lainnya terkait penyempurnaan usulan rancangan naskah akademik dan rancangan undang-undang mengenai kekhususan Jakarta yang diberikan oleh ketua," ujar Heru. ● yan

## Pabrik Arang Ditutup Permanen, Lubang Buaya Tetap Tidak Sehat

JAKARTA (IM) - Penutupan secara permanen sejumlah pabrik arang dari pembakaran batok kelapa tak lalu membuat kualitas udara di kawasan Lubang Buaya, Cipayung, Jakarta Timur, membaik. Data indeks standar pencemaran udara milik Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta menunjukkan Lubang Buaya tetap langganan Tidak Sehat.

Seperti yang terukur pada Senin pagi (2/10), ISPU untuk parameter pencemar PM2,5 dan PM10 di Lubang Buaya terukur tergolong Tidak Sehat.

Nurhasan dan Giwang, dua di antara pekerja eks pabrik arang itu, mengungkapkan rasa kecewa karenanya. Sejak awal mereka mengklaim pencemaran yang membuat kualitas udara Jakarta memburuk saat kemarau panjang saat ini bukan mereka yang bertanggung jawab. "Buktinya polusi juga masih ada sampai sekarang," kata Nurhasan, Sabtu (30/9) lalu.

Terlebih, dia menambahkan, pemerintah dinilainya tak memberikan solusi yang adil saat memerintahkan penutupan permanen pada akhir Agustus lalu karena hanya mereka yang disasar.

"Seharusnya kan merata. Jadi, kalau ditanya kecewa, ya kecewa," ujarnya lagi.

Sejak pabrik arang dipaksa ditutup, Nurhasan dan Giwang kini bekerja sebagai penggulung atau kuli ampas kelapa. Penghasilan semula yang diaku bisa sampai Rp 200 ribu sehari pun anjlok menjadi Rp 50 ribu.

Itu belum termasuk 'pengawasan melekat' yang mereka alami. Kata Nurhasan, "Hampir tiap hari petugas datang ke sini, memastikan kami enggak produksi lagi. Kayak kriminal ya, padahal kami kerja."

Namun, Nurhasan memang masih berharap pabrik arang boleh beroperasi lagi meski dengan produksi yang dibatasi. Ini sebabnya dia dan Giwang memilih bertahan—tidak seperti rekan-rekannya yang lain yang pindah wilayah. "Yang tadinya bisa produksi 4-6 drum, sekarang mungkin bisa 2 drum. Enggak apa-apa, asal kami tetap kerja," katanya.

Para pengusaha setempat sebelumnya memutuskan menolak tawaran alih profesi menjadi pedagang maupun peternak bebek. Pemerintah Kota Jakarta Timur menjanjikan pelatihan jika bersedia beralih. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## PERINGATAN HARI BATIK NASIONAL DI MUSEUM BATIK INDONESIA

Pengunjung melihat koleksi batik di Museum Batik Indonesia, TMII, Jakarta, Senin (2/10). Museum Batik Indonesia bersama Yayasan Batik Indonesia menggelar perayaan Hari Batik Nasional 2023 dengan tema Batik Bangkit sebagai bentuk upaya pelestarian batik dan merangkul perajin batik di Indonesia.

# Pengamat Tata Kota: KBT Bisa Jadi Contoh Zona Bebas Emisi Karbon

Dengan menerapkan zona bebas emisi karbon di wilayah yang dekat dengan alam, yakni aliran air KBT yang terhubung dengan sejumlah kali di Jakarta, maka masyarakat dapat lebih memahaminya pentingnya menjaga kelestarian lingkungan sambil menikmati ruang terbuka hijau.

JAKARTA (IM) - Pengamat tata kota dari Universitas Trisakti, Nirwono Joga berpendapat bahwa ruas jalan di bantaran Kanal Banjir Timur (KBT) berpotensi menjadi wilayah percontohan zona bebas emisi karbon. Hal itu bisa terwujud jika menerapkan aturan bebas kendaraan bermotor yang diawasi pemerintah, khususnya pada akhir pekan.

"Kalau KBT ingin dikembangkan jadi destinasi wisata, arus lalu lintasnya harus benar-benar diatur. Misalnya pada hari Sabtu dan Minggu daerah itu bisa dijadikan bebas kendaraan motor atau kendaraan pribadi, supaya orang pada hari Sabtu-Minggu tumplek-blek di situ. Itu akan lebih menggerakkan

perekonomian warga sekitar dan kebutuhan ruang publik bagi warga Jakarta Timur dan sekitarnya," kata Nirwono Joga, Senin (2/10).

Dengan menerapkan zona bebas emisi karbon di wilayah yang dekat dengan alam, yakni aliran air KBT yang terhubung dengan sejumlah kali di Jakarta, maka masyarakat dapat lebih memahami pentingnya menjaga kelestarian lingkungan sambil menikmati ruang terbuka hijau.

Selain itu, kata Nirwono, pemanfaatan KBT menjadi zona bebas emisi karbon dapat mendorong wilayah itu menjadi wisata air ruang publik, sekaligus mengoptimalkan pemanfaatan akses transportasi massal.

"Jadi masyarakat dapat

semua. Misalnya TransJakarta listrik khusus di daerah KBT. Kemudian mengembangkan trotoar dan jalur sepeda yang ditata ulang dan juga bangunan sekitar juga ikut ditata ulang," katanya menambahkan.

Ia menjelaskan dengan sudah tersedianya terminal terpadu dan stasiun kereta api yang tidak jauh dari lokasi Kanal Banjir Timur, yakni sejumlah stasiun dan Terminal Pulo Gebang, maka diharapkan dapat lebih mengundang warga dari luar Jakarta Timur untuk datang dengan menumpang transportasi publik.

"Transportasi menjadi tulang punggung pengembangan di kawasan situ. Jadi, warga sekitar Jakarta Timur seperti di Bekasi contohnya, juga bisa datang menggunakan transportasi publik," kata Joga.

Diberitakan sebelumnya bahwa selama ini memang banyak masyarakat yang melakukan aktivitas di sepanjang bantaran Kanal Banjir Timur seperti berwisata, menjadikannya sebagai lahan untuk bercocok tanam, hingga kegiatan jual-beli dengan menggunakan bangunan

semi permanen.

Ia menambahkan pengembangan kawasan KBT juga bisa berpotensi menjadi ikon untuk Jakarta Timur. "Karena

potensi itu sebenarnya ada di depan mata, kalau dirancang dengan bagus bisa menjadi ikon baru untuk di wilayah Timur" kata dia. ● yan

ATASI BANJIR SAAT HUJAN DERAS

## SDA Jakut Tinggikan Turap Saluran di Kelapa Gading Barat

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Utara meninggikan turap saluran air di Jalan Pelepah Asri 1, Kompleks Janur Asri, RW 12, Kelapa Gading Barat, Kelapa Gading, Jakarta Utara. Kepala Satuan Pelaksana (Kasetpel) SDA Kelapa Gading Barat, Citrin Indarwati mengatakan, turap ditinggikan untuk mengatasi banjir akibat luapan air dari saluran saat hujan deras. Kegiatan ini juga bagian dari penataan kawasan unggulan tahap tiga Kelurahan Kelapa Gading Barat.

"Peninggian turap ini dilakukan sebagai upaya mengatasi meluapnya air dari saluran saat terjadi hujan deras," kata Citrin dalam keterangan tertulis, Senin (2/10).

Citrin mengungkapkan,

pihaknya akan meninggikan turap saluran setinggi 50 sentimeter.

"Sebelumnya saluran yang memiliki tinggi 70 sentimeter, ditambahkan lagi 50 sentimeter. Totalnya jadi 120 sentimeter. Untuk ukuran saluran tetap, saluran memiliki panjang 86 meter dan lebar 40 sentimeter," ungkap dia.

Adapun kegiatan ini sudah berlangsung sejak Kamis (28/9) dan ditargetkan rampung pada pekan pertama Oktober 2023. "Hingga kini, progres keseluruhan pekerjaan di lapangan sudah hampir selesai. Kami targetkan rampung pekan pertama di Oktober 2023," tutur Citrin.

"Setiap harinya kami mengerahkan sebanyak delapan orang petugas," lanjut dia. ● yan

## PMI Pastikan Air Hasil Olahan WASH Aman Dikonsumsi

BEKASI (IM) - Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Bekasi, memastikan air hasil pengolahan mesin Water Sanitation Hygiene Promotion atau WASH aman dan layak dikonsumsi oleh warga terdampak kekeringan di daerah itu.

Sekretaris PMI Kabupaten Bekasi, Ucu Surya Jingga, menjelaskan instalasi mesin pengolah air menggunakan teknologi penyulingan tersebut berstandar internasional dan biasa digunakan saat menghadapi bencana-bencana besar sehingga dipastikan memiliki kualitas tinggi serta aman dan layak untuk dikonsumsi.

"Di Kampung Tegak Kadu air melimpah, tidak habis karena ada mata air, dan juga kualitas airnya sangat baik. Dari hasil laboratorium,

bakteri ecolinya nol, kemudian kejernihan air sudah sesuai standar produksi air dari lembaga internasional seperti WHO maupun kepala-merahan dunia," katanya di Cikarang, Senin (2/10).

Fasilitas WASH yang didirikan di Kampung Tegak Kadu, Desa Sirnajaya, Kecamatan Serang Baru itu mampu mengolah air bersih dengan kapasitas 220.000 liter dan 140.000 liter air siap minum.

Pihaknya secara berkala menguji laboratorium setiap dua jam sekali untuk memastikan kandungan. Uji pengendapan juga dilakukan setiap 24 jam untuk menjamin air tetap steril sehingga aman dikonsumsi masyarakat.

PMI Kabupaten Bekasi melalui inovasi mesin pengolah ini telah berhasil meny-

alurkan bantuan air bersih dan air siap minum sebanyak 540.000 liter ke sejumlah wilayah terdampak kekeringan.

"Bantuan yang kita salurkan di antaranya untuk masyarakat Kecamatan Cibarusah dan warga Kampung Cigoong, Desa Sirnajaya, berupa air yang dimasukkan ke dalam kemasan galon. Hasil produksi pengolahan air PMI Kabupaten Bekasi secara mandiri sejauh ini sudah mencapai 2.000 galon dan 500.000 liter air bersih," ucapnya.

Ucu menyatakan distribusi air bersih dan air siap minum terus dilakukan secara intensif untuk meminimalisir dampak krisis air bersih, khususnya di wilayah selatan Kabupaten Bekasi melalui pemanfaatan sarana pengolah air tersebut.

"Sebagai tindak lanjut

masa transisi tanggap darurat kekeringan, PMI Kabupaten Bekasi berupaya menyiapkan kebutuhan air bersih dan air siap minum untuk masyarakat yang terdampak kekeringan di Kecamatan Cibarusah dan Serang Baru," katanya.

Ketua Bidang Pengembangan Bencana pada PMI Kabupaten Bekasi Darwoto yang juga perwakilan Kawasan Industri MM2100 mengatakan pihak swasta turut mengambil peran membantu pemerintah daerah dalam menanggulangi bencana kekeringan.

"Pihak swasta atau perusahaan sudah selayaknya memberikan dukungan dan bantuan kepada warga yang mengalami krisis air bersih. Selain terjun langsung menyalurkan bantuan air bersih, perusahaan juga dapat memberikan dukungan dana,

### PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa PT. TSM EQUIPMENT, berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan maksud para pemegang saham untuk mengalihkan seluruh saham mereka dalam Perseroan kepada pihak ketiga. Persetujuan pelaksanaan pengalihan seluruh saham mereka dalam Perseroan akan diputuskan oleh RUPS yang akan dilaksanakan dalam waktu tidak kurang dari 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini dibuat, satu dan lain juga memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Apabila ada pihak-pihak yang berkeberatan harap segera memberitahukan kepada Direksi Perseroan di Jalan Pantai Indah Selatan 1 Ruko Elang Laut Boulevard Blok B nomor 17, Kelurahan Kamal Muara, Kecamatan Penjarangan, Jakarta Utara paling lambat 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 03 Oktober 2023  
Direksi  
PT TSM EQUIPMENT



## MEMANFAATKAN LAHAN KOSONG MENJADI LAHAN PRODUKTIF

Petugas PPSU memeriksa tanaman anggur di Kantor Kelurahan Ciracas, Jakarta, Senin (2/10). Lahan seluas 32 meter persegi tersebut dimanfaatkan menjadi lahan produktif untuk budi daya anggur dan sayuran pokcoi dengan instalasi hidroponik.

**mandiri**  
**PEMBERITAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)**  
**PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk**

Kepada Yth.  
PT. Widyia Mutu Mandiri  
Di tempat

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris & PPAAT Prima Hedy, SH, Mkn, No.210 tanggal 26 September 2023 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No.011/100/KA/C/97 tanggal 28-06-1997 ex. Legacy Bank Bumi Daya Cabang Jakarta Kebayoran Fatmahan yang saat ini menjadi PT Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara dengan nomor rekening 1260100003622 per tanggal 11 September 2023 adalah sebesar Rp.411.217.451,00.
- Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 26 September 2023 kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditur baru sbb:
  - Nama : Nur Fatmahan
  - Alamat : Jl. Petojo Binatu II No.25 RT.007/008, Kel. Petojo Utara, Kec. Gambir, Jakarta Pusat.

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditur baru tersebut.

Jakarta, 03 Oktober 2023  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta

**DATA UNIT TARIKAN (UTN) PT. SINARMAS HANA FINANCE**

Bahwa perjanjian pembiayaan :

No.	Brand, Type, Color & Year	Tax	Transmission	Police Number
1	TOYOTA AVANZA 1300 G (F601RM GMMFJJ) ABU ABU METALIK 2011	08/10/2021	M/T	B 1895 ZVD
2	TOYOTA B401RA-GMZFFJ (CALYA 1.2 G) SILVER METALIK 2019	15/04/2024	M/T	B 2410 UKW
3	KIA PICANTO 1.2 MERAH METALIK 2013	16/01/2024	A/T	AD 8760 CZ
4	NISSAN GRAND LIVINA 1.5 XV (4X2) BIRU TUA METALIK 2013	12/07/2019	A/T	B 1802 SRZ
5	SUZUKI Karimun Estilo YL6 1.1L UNGU METALIK 2007	27/10/2023	M/T	AD 1403 BT
6	TOYOTA KLUGAR INNOVA E BIRU METALIK 2008	28/10/2023	M/T	D 1229 BD
7	SUZUKI SWIFT ST4 RS415 ABU ABU METALIK 2010	26/02/2023	M/T	L 1469 JO
8	SUZUKI YV4 1.2 RHD (4X2) SPLASH GL BIRU METALIK 2011	17/01/2023	M/T	B 1488 ZMB
9	TOYOTA B401RA-GMZFFJ (CALYA 1.2 G) SILVER METALIK 2019	06/11/2023	M/T	B 1914 WZK
10	DAIHATSU LUXIO 1.5 X ABU ABU METALIK 2015	07/01/2024	M/T	B 1346 KRZ
11	DAIHATSU F 600 RV-GMDFJJ (Xenia VVIT 1.0) SILVER METALIK 2010	28/08/2023	M/T	L 1295 LA
12	TOYOTA YARIS 1.5 E SILVER METALIK 2007	14/05/2020	A/T	B 2059 MH
13	TOYOTA RUSH 1.5S SILVER METALIK 2010	04/06/2023	A/T	B 1526 UFX
14	DAIHATSU F651RV-GMRFJ (4X2) (Xenia) PUTH 2013	10/08/2022	M/T	AB 1345 ZO
15	TOYOTA VELLFIRE Z 2.4 HITAM 2013	08/03/2023	A/T	B 2982 BGY

telah cedera janji, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 12 Oktober 2023. Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perhitungkan kembali.

Horat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS - (021) 5695 4670